Press Release

FC SHAKHTAR DONETSK UND STEIGENBERGER **HOTEL TREUDELBERG:**

Eine Partnerschaft für Hoffnung und Unterstützung



Seit Sonntag besucht der FC Shakhtar Donetsk zum dritten Mal das Steigenberger Hotel Treudelberg, um Dienstag gegen Royal Antwerpen FC im Rahmen der Champions League im Volksparkstadion zu spielen.

"Am Tag ihrer letzten Abreise wurde uns klar - denn sie reisten zurück in ein Land, geplagt von Krieg - es reicht hier nicht aus, als Hotel ein toller Gastgeber zu sein. Wir wollten mehr tun", leitet der Hoteldirektor, Eckart Pfannkuchen, unser Gespräch ein.

"Deshalb nahmen wir Kontakt zu Inna Khmyzova auf, Direktorin von Shakhtar Social. Frau Khmyzova erzählte uns über ihre eigene Flucht mit ihrem siebenjährigen Sohn nach Italien zu lieben Freunden. Für ihren Sohn ist es schwer, mit der neuen Sprache klarzukommen. Eine komplett andere Kultur. Inna erzählt uns, wie dankbar sie ist, in Sicherheit zu sein, und dann berichtet sie über die Situation der Kinder in der Ukraine. Direkt mit einer Betroffenen zu sprechen, ist nochmal etwas ganz anderes als Berichte in der Presse zu lesen. Denn du siehst den Ausdruck in den Gesichtern, und dieses zwischen den Zeilen lesen macht nochmal etwas ganz anderes mit dir. Inna Khmyzova zeigte uns Bilder aus dem Alltag vieler Kinder, unter anderem, wie sie in einem provisorischen Luftschutzbunker Schutz während ihres Fußballtrainings suchen. Und diese gibt es auch nicht überall. Auch der Schulalltag ist immer wieder geprägt von der Flucht in diese Räume. Das hat uns sehr bewegt", erklärt der Direktor weiter.

Es gibt auf der ganzen Welt so viel Hilfebedarf. Wo soll man nur anfangen? Das Steigenberger Hotel Treudelberg fängt mit der Unterstützung von Shakhtar Social an und spendet im Wert von 1.000 EUR Weihnachtsgeschenke für einige Kinder, und jedes beschenkte Kind bekommt einen eigenen Brief vom Hotel mit einem persönlichen Gruß. Ein kleiner Anfang, der für einige Kinder und ihre Familien sehr viel bedeuten wird.

"Der Krieg tobt immer noch in der Ukraine und die Ukrainer, besonders die Kinder leiden. Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung und spüren die Solidarität des deutschen Volkes", kommentiert Inna Khmyzova das Engagement.

Wenn Sie sich über die Arbeit von Shakhtar Social informieren wollen, finden Sie hier weitere Informationen: https://shakhtar.com/en/club/shakhtar-social/

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Anne Janine Wilck, Direktorin Marketing, PR & Sales

Telefon +49 40 60822-8861, E-Mail: anne.wilck@treudelberg.com

STEIGENBERGER

